

迎えに行く前に電話で私の母にいよいよ養子をいただくと話したら、さすがに驚きましたが、反対は何もなかつたですね。双方の両親も上の子たちも、一目で娘が大好きになつて、心から愛してくれています。

広士 そういえば、私たちは娘を迎えたことで嫌な思いしたことは何もないですね。普通に子どもが与えられたという感じです。兄たちにとつても、けんかしたりかね。わいがつたりする普通の兄弟です。

と食堂に戻つて来て、おもちゃを持ち出しては遊び始めた。両親はじめインタビュアーまで遊びに巻き込むうとするのには困った。



國分さんの現在のご家族（向かって右から）

わざ訪ねて来た人もいます。その方は不妊治療をしてやつと一人与えられたけれども、二人目が与えられないでの、実子を持つていながら養子を育てているケースを知りたいということで、来てくれました。

れたことを神と会衆の前で確認したんです。

広士 あれは感動しましたね。戸籍に入籍したことの大切ですが、神さまの前で私たちは家族だと確認できたのは結婚式みたいで、みんな本当に感動しました。

初穂 感動したといえば、幸を迎えて行くことが急に決まり、赤ちゃんの支度が間に合わないと心配したのだけれど、同じ幼稚園のお母さん達が喜んで協力してくれ

「お忙しいところ、本当にありがとうございます。」
とうばいざいました。

考えて いますが、励ましとして、
養子もかわいい我が子になること
をお話します。

どもの受け入れ式というのを教会でしていただいたんです。その時には私たちの家族も両親も壇上にあがって、本当に家族として結ばれたことを神と会衆の前で確認したんです。

いたし、どの子の場合もそうです。
けど、育てる中で、この子がいる
からこういう恵みが与えられたと
いう事の連続で、やっぱり私たち
の計画ではなく、神さまの計画だ
ったんだなと思わざっています。

点でも、幸を育てるのは大きなことでした。男の子との違いに新鮮な驚きを感じる事が多いですね。女性である家内を理解する上でも役にたっています。

場合も男の子か女の子かは神さまの決ることで、どちらでも与えられることが感謝なのです。むしろ男の子を育てる経験を積ませていただいたからこそ、もう一人男の子を育ててもいいな、とは思つていました。

広士 聞かされたのは、『五月二日生まれの三千グラムの女の子』がいますが、いただく気持ちがわらないならば、出生届を出さねばならないので、名前をすぐ付けたはほしい』ということでした。

タイミング的にもいい時でした。ちょうどその頃、弟夫婦にも長女、つまり私にとって初の姪つ子が二週間ちがいで生まれました。いとこ同士で、すごく仲がいいんです。教会にも、幸と同じ年の子がいて、近所でも幸がいてくれるおかげで親しい関係が生まれています。

A black and white photograph showing an elderly man with glasses and a dark vest holding a baby wrapped in a white blanket. An older woman with glasses and a striped shirt is partially visible on the right. The background shows a domestic interior.

A close-up photograph of a large glass bowl filled with red cranberries submerged in a red liquid, likely juice or syrup. A wooden spoon is resting in the bowl. In the background, a smaller glass bowl contains a yellow liquid, possibly another type of juice or a different part of the preparation.

A photograph of a woman with dark hair, wearing a black shirt, smiling and holding a baby wrapped in a white blanket. A man with dark hair, wearing a patterned shirt, is seated next to her, looking down at the baby. The background is a plain, light-colored wall.

初穂 でも今は女の子が与えられて本当に良かつたと思つています。上の子たちにとつても、私たちにとつても、女の子というより、この子を持つてこそ、本当に成る所

あなたのほかにはありません。』(註
篇16・2)といふことばを思い浮かべてつけました。

子縁組の法律的な手続きについて
は、辻岡先生が親切に手ほどきを
してくださいました。

—養子を育てている方々のサポートグループについていうのはありますか？

あなたのほかにはありません。」(註)
篇16(2)ということばを思い浮かべてつけました。
広士 名付けからできたつていうのは、うれしかったですね。うちの男の子たちは、みな漢字一文字の名前ですが、この子の場合も同じく一文字にしました。



広士さんのご両親

初穂さんのご両親